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Напишите нам в Viber
Дорогие наши читатели!

В редакции газеты «Знамя правды» 
создан аккаунт в мессенджере VIBER. 
Теперь на номер +7-912-929-72-42 вы 
можете отправлять любые волнующие 
вас вопросы. При этом укажите ваше 
имя и место проживания.

Вопросы будут переданы руководите-
лям и специалистам заинтересованных 
ведомств. Их ответы будут опубликова-
ны в газете под рубриками: «Спрашива-
ли-отвечаем» и «Советы специалиста».

Редакция.

Наши материалы в Интернете:

Одноклас-
сники

ВКонтакте

Сайт

Благодарят работников 
моногоспиталя - стр. 2

О непростой работе 
логопеда - стр. 3

Человек труда Новости страны и региона

Мошенники не дремлют 
 Телефонные мошенники стали использо-

вать новую схему. Представляясь сотруд-
никами МВД или других правоохранитель-
ных органов, они сообщают клиентам бан-
ков, что в их отношении возбуждено уго-

ловное дело по заявлению Банка России.
Таким образом злоумышленники пытают-

ся получить у клиентов кредитных органи-
заций персональную информацию, данные 
платёжных карт, сведения о совершённых 
по карте операциях и так далее. 

Так мошенники ухитряются для хищения 
денег со счетов граждан.

Приняли 
программу развития

Как сообщает региональное Инвестицион-
ное агентство, в январе принята программа 
инвестиционного развития Тюменской об-
ласти до 2024 года. 

По словам директора департамента 
инвестполитики и господдержки предпри-
нимательства ТО Антона Машукова, при-
оритетными для привлечения инвестиций 
в регион в ближайшие четыре года станут 
следующие направления: нефтесервисное 
оборудование и услуги, нефтехимия и пере-
работка полимеров, лесопромышленный 
комплекс, туризм, агропромышленный 
комплекс, добыча нефти.

Завоевали золото
Губернатор Александр Моор поздравил 

биатлониста Александра Логинова с по-
бедой в гонке на Кубке мира. Об этом он 
написал в своих социальных сетях.

Тюменский  биатлонист взял золото в 
индивидуальной  гонке на 20 км на седьмом 
этапе Кубка мира в итальянской  Антер-
сельве. Он не допустил ни одного промаха 
за четыре огневых рубежа. Также тюменец 
Егор Брагин выиграл золото на первенстве 
Уральского федерального округа среди спор-
тсменов 16-17 лет в спринте классическим 
стилем на 1 700 метров, которое проходило 
в Тюмени с 19 по 24 января на базе Центра 
зимних видов спорта «Жемчужина Сибири».

В отборе на первенство мира в одиночной 
смешанной эстафете Дарья Сидорова и 
Денис Таштимеров выиграли золото на все-
российских соревнованиях среди юниоров 
и юниорок в ярославской деревне Демино.

По материалам ИА «Тюменская линия». 

На Доске почёта ДРСУ-3 среди 
передовиков производства мужчин 
красуется портрет Юлии Орловой, 
которая трудится на предприятии 
диспетчером. Этой чести она была 
удостоена к профессиональному 
празднику за хорошие показатели в 
работе.

В дорожно-ремонтном строительном 
управлении Юлия Михайловна трудится 
не так давно - всего четвёртый год. Но 
уже успела зарекомендовать себя с луч-
шей стороны. Заместитель директора 
ДРСУ-3 (Упоровский участок) Владимир 
Жемелинских характеризует её как до-

Отмечена наравне 
с мужчинами 

бросовестного, трудолюбивого, ответ-
ственного человека.

До того, как прийти на должность дис-
петчера, девять лет она работала в миро-
вом суде. Имеет два высших образования. 
После окончания Тюменского государ-
ственного университета сначала получила 
профессию педагога-психолога, а после 
Московского университета права - юриста. 

Трудовые будни диспетчера летом 
начинаются в 7 утра, зимой на полчаса 
позже. В её обязанности входит оформ-
ление и выдача путевых листов транс-
портных средств, распределение техники 
на линию, по объектам, осуществление 
регистрации путевой документации, 

ведение диспетчерского журнала. Все  
водители и трактористы подчиняются ей. 
«На ежедневной планёрке у руководи-
теля я получаю задание и потом довожу 
его до дорожников. Летом у них дел на-
много больше, так как в это время года 
обычно ведутся ремонтно-строительные 
работы как на федеральных трассах, так 
и на внутрипоселковых дорогах. Зимой в 
основном их чистка от снега», - говорит 
Юлия Михайловна.

На вопрос, нравится ли работать в 
ДРСУ, ответила: «Спокойнее, чем в суде. 
И коллектив хороший, дружный». 

Людмила ИВЛЕВА.
Фото автора.

На дорогах работают мужчины, 
а оформление путевой документации - в руках Юлии Орловой.

Социальные выплаты 
многодетным - стр. 4



которых задействовали на самых 
тяжёлых работах и содержали в 
ужаснейших условиях. Около 3,3 
млн людей погибли в концлагерях 
(примерно 60 процентов от их 
общего числа). 

Когда был освобождён Аушвиц, 
сю да были направлены сразу 
же два госпиталя для ухода за 
узниками.

Сколько побывало в фашист-
ских лагерях наших земляков 
– сказать трудно. Ведь судьбы 
многих пропавших без вести до 
сих пор неизвестны. По данным 
Книги Памяти «Солдаты Великой 
Победы», изданной в 2020 году, в 
плену погибли 64 упоровца.

Многим удалось спастись: кто-
то успешно бежал, кто-то был спа-
сён советскими и союзническими 
войсками во время освобождения 
захваченных территорий в период 
войны.

Среди людей, переживших 
ужасы фашистских застенков, 
упоровец, ветеран Великой Отече-
ственной войны Пётр Максимович 
Вожев. Служил он в Приморской 
армии 25-й Чапаевской дивизии 
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27 января - Международный день памяти жертв Холокоста

Осторожно, 
коронавирус

В Упоровском моногоспи-
тале проходят лечение люди 
из разных районов нашего 
региона. Так в райцентре ока-
залась и Елена Яковлева, 
заместитель директора по 
учебно-воспитательной рабо-
те Омутинской школы № 2. 

Из телефонного разговора 
что-то неладное в состоянии 
своей тёти почувствовала врач-
инфекционист Лиана Селявина. 
Она услышала её тяжёлое ды-
хание и посоветовала женщине 
срочно пройти компьютерную 
томографию лёгких, благодаря 
чему началось своевременное 
лечение. 

Елена Николаевна признаётся: 
«Раньше думала, что серьёз-
ность коронавируса сильно пре-
увеличена. Но вскоре на себе 
испытала всю тяжесть болезни. 

Как-то в конце очередной ра-
бочей недели я почувствовала 
слабость и одышку. Измерила 
температуру: столбик градусника 
поднялся до 38. Обратилась на 
станцию скорой помощи по месту 
жительства, где у меня взяли ма-
зок на коронавирус. Назначили 
антибиотики и противовирусные 
препараты. Результат первого 
теста был отрицательным. 14 
декабря открыла больничный 
лист». 

После разговора по телефону 
с племянницей, которая трудится 
в Упоровском моногоспитале с 
момента его открытия, женщина, 
чтобы не терять времени, при-
няла решение пройти КТ платно 
в Заводоуковской поликлинике. 
Томография показала 30 про-
центов поражения лёгких. Тогда 
же Лиана Джемаловна посове-
товала тёте незамедлительно 
ехать в Упорово, где с 16 декабря 
и началось её лечение. 

При поступлении в медучреж-
дение снова взяли мазок, но и 
он был отрицательным. В ито-
ге коронавирус подтвердился, 
но только через исследование 
крови. Через 4 дня у пациентки 
случился кризис, из-за которого 
её в срочном порядке перевели в 
реанимацию. Состояние у Елены 

Племянница 
спасла ей жизнь

Николаевны было тяжёлое. Вра-
чи боролись за её жизнь. К сча-
стью, их усилия принесли свои 
результаты, и женщину вскоре 
перевели в обычную палату в 
красной зоне. 

Оттуда через окно она наблю-
дала за тем, как глава района 
Леонид Сауков, заместитель 
главы по социальным вопросам 
Татьяна Завьялова, индивиду-
альный предприниматель Антон 
Федорцов и Дед Мороз со Сне-
гурочкой поздравляли с наступа-
ющим Новым годом сотрудников 
учреждения и больных. 

Накануне праздника её «пере-
селили» в жёлтую зону, где всем 
пациентам медперсонал вручил 
подарки: сладости, фрукты и от-
крытки, сделанные руками детей. 
В этой же зоне Елена Николаев-
на и встретила Н оволетие. 

Медсёстры и врачи в моного-

спитале круглосуточно находят-
ся на посту. Первые процедуры 
начинаются в 5 утра. «Несмотря 
на их изнуряющий труд, медпер-
сонал сохраняет спокойствие, 
позитивный настрой и под-
держивает атмосферу добра и 
тепла в учреждении», – делится 
бывшая пациентка моногоспи-
таля.

Сейчас женщина проходит 
курс восстановления дома: де-
лает дыхательную гимнастику, 
принимает выписанные пре-
параты. Она с благодарностью 
вспоминает всех тех, кто боролся 
за её жизнь и здоровье, отмечая, 
конечно, свою родственницу. 
Ведь именно благодаря Лиане 
было начато своевременное и 
правильное лечение. 

Регина ГАПОНОВА. 
Фото из архива 

Елены ЯКОВЛЕВОЙ.

Наболело!

Мы часто замечаем на улицах наших сёл и деревень бес-
призорных домашних питомцев. Собаки свободно гуляют, 
пугая своим лаем прохожих, в том числе детей, идущих утром 
в школу, а после занятий – домой. 

Но и для самих животных порой представляют опасность 
проезжающие машины.

В суровые морозы владельцы собак отпускают питомцев с цепи 
или запускают их в свои дома, чтобы они погрелись в тепле. Но 
иногда животное убегает с придомовой территории и гуляет по 
округе. Некоторые особи ведут себя прилично: не нападают на 
людей и держатся около своего дома. Есть и те, кто, почуяв сво-
боду, становятся настоящим хулиганьём. А небольшой процент 
собак и кошек не понимают, что на воле их может подстерегать 
опасность. Часто они становятся жертвами несчастных случаев.

Собаки, следуя природному инстинкту, бегут за движущимся 
автомобилем или навстречу ему. Так, чей-то четвероногий друг, 
выбегая на проезжую часть, может создать аварийную ситуацию, 
попасть под колёса и травмироваться или даже погибнуть. 

Хочется обратиться ко всем владельцам животных: не бросайте 
их на произвол судьбы. Ведь ещё Антуан де Сент-Экзюпери в 
своей повести написал замечательные слова: «Мы в ответе за 
тех, кого приручили».

Аля КЕРБС.
Фото автора. 

Берегите 
четвероногих друзей

Эта памятная дата была 
установлена Генассамблеей 
ООН и отсылает к событиям, 
произошедшим в этот день в 
1945 году, когда войска Крас-
ной Армии освободили не-
сколько тысяч узников Ауш-
вица (Освенцима). 

Этот день напоминает о по-
следовательном геноциде в ми-
ровой истории, преследовании и 
массовом уничтожении нациста-
ми представителей различных 
этнических и социальных групп 
(советских военнопленных, по-
ляков, евреев, цыган, масонов, 
безнадёжно больных, инвалидов 
и др.). 

Всего в годы Второй мировой 
войны в результате агрессии на 
оккупированных фашистской 
Германией территориях предна-
меренно истреблено около 20 млн 
человек, в том числе примерно 7,4 
млн советских людей. Из этих 20 
млн примерно 6 млн – евреи (2,8 
млн граждан СССР).

В отдельную группу нужно вы-
делить советских военнопленных, 

Отечество

Чтобы не повторилось
«Если о нас все забудут, будут новые, 

ещё худшие войны и ещё худшие зверства»   
(Роман Роздольский, бывший узник

фашистского концлагеря Освенцима, историк).                           

командиром сапёрного взвода. 
Попал в плен после тяжёлой кон-
тузии, полученной в бою. Узники 
содержались в нечеловеческих ус-
ловиях. В сутки давали по 150—300 
граммов хлеба, смешанного напо-
ловину с опилками, и чашку супа 
из овощных отходов. Работали до 
14 и более часов. Люди умирали 
от голода, болезней, холода. Не-
смотря на это, за любую провин-
ность полагался расстрел. 

Довольно легко представить, 
что могло произойти, если бы не 
было грандиозных Побед под Ста-
линградом или Курском. Именно 
поэтому данная международная 
памятная дата имеет огромное 
значение для России.   

Холокост – это одна из историй, 
подчёркивающая спасительный 
для миллионов людей характер 
освободительной миссии Красной 
Армии.

Лидия СОСНИНА.
 При подготовке статьи ис-

пользована информация пор-
тала История.РФ. (https://histrf.
ru/biblioteka/b/kholokost-chto-eto-
takoie).

Елена Николаевна считает, что при первых 
симптомах болезни нужно обращаться в медучреждение.

27 января – День воинской 
славы. Эта дата знаменательна 
тем, что советские войска ценою 
огромных потерь сняли блокаду 
Ленинграда, которая длилась 
872 дня – с 8 сентября 1941-го до 
конца января 1944 года.  

Долгих 872 дня город не сдавал-
ся и вёл своё сражение с фашист-
скими оккупантами. Несмотря на 
голод и холод, люди работали, 
промышленность не простаивала 
ни одного дня. Рабочие снабжали 
войска необходимым снаряже-
нием, ремонтировали корабли, 
танки, артиллерию.

По Ладожскому озеру проходи-
ла «дорога жизни», по которой в 
город поставляли продукты и вы-
возили детей и раненых. 

За время блокады из горо-
да на Неве было эвакуировано 
1 743 129 человек. Из них 12 тысяч 
ленинградцев приняла Тюменская 
область. В нашем регионе было 
организовано 97 детских домов. 
Четыре из них – в Упоровском 
районе. В приютах и семьях бы-
ло размещено более 890 детей. 
Емуртлинский детдом принял 155 
ребят (12 – ясельного возраста, 48 
– дошкольного, 95 – школьников) 

Упоровцы приютили 
ленинградских детей

и 15 взрослых сотрудников Ле-
нинградского архитектурного 
и художественного фондов. В 
Пятковском интернате разме-
стили 442 ребёнка: из школы 
№ 242 – 112 человек, № 243 
– 188, № 259 – 80, из деторга-
низации фабрики «КИМ» – 30, 
Ремстройконторы – 32. Суер-
ский интернат № 51 принял 
160 человек и более 150 детей 
поселились в Тютринском дет-
ском доме № 70.

После снятия блокады юные 
ленинградцы вернулись на 
свою малую родину.

Но до сих пор они, теперь 
уже люди преклонного воз-
раста, с большой благодарно-
стью вспоминают упоровскую 
землю, которая дала им кров 
и пищу в трудные годы. 

Они сохраняют светлые 
воспоминания о сибиряках, 
которые приняли и отогрели 
своей любовью и добротой  ма-
леньких жителей осаждённого 
Ленинграда.

Подготовила 
Марина МЕДВЕДЕВА.

Фото из архива 
Суерского 

школьного музея.

Детвора на крыльце школы, ставшей им в годы войны домом.
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В соответствии с националь-
ным проектом «Образование» 
для реализации региональных 
проектов «Учитель будущего», 
«Цифровая образовательная 
среда» методическим кабине-
том комитета по образованию 
проводится систематическая 
работа. 

О январском заседании клуба 
учителей математики расска-
зала заведующая РМК Любовь 
АРЕНДОРЕНКО:

– В районе на протяжении 
многих лет работают районные 
методические объединения. С 
2020 года созданы межпредмет-
ные клубы: учителей математи-
ки, русского языка, технологии, 
иностранных языков, классных 
руководителей, школьных библи-
отекарей, социальных педагогов. 
Они объединяют всех специали-
стов независимо от их стажа и 
категории. 

Основная цель клубов – по-
вышение эффективности пре-
подавания школьных предметов 
через непрерывное совершен-
ствование профессионального 
мастерства и распространение 
передового педагогического 
опыта.

Из-за ограничений, связанных с 

Нацпроект

Педагоги делились опытом
пандемией коронавируса, обще-
ние проходит в режиме видеокон-
ференций на платформе ZOOM.

К этой форме все уже привыкли 
и даже находим свои преимуще-
ства. Быстро освоили цифровую 
программу, не надо тратить до-
рогое время на переезды. 

На этой неделе состоялось оче-
редное занятие клуба учителей 
математики, которым руководит 
Ирина Воробьёва, учитель Упо-
ровской СОШ. В ходе онлайн-
встречи обсуждались вопро-
сы подготовки к ЕГЭ, проведён 
анализ результатов школьного и 
муниципального этапов Всерос-
сийской олимпиады школьников, 
анализ перспективных моделей 

КИМов 2022 года. Ирина Ар-
сеньева, учитель Ингалинской 
школы, представила разработку 
урока геометрии в 7 классе по 
теме «Свойства равнобедренного 
треугольника» по модели «Пере-
вёрнутый класс» на платформе 
CORE. Онлайн-платформа  по-
зволяет создавать уроки, занятия 
или рабочие листы, исходя из не-
обходимости конкретного учителя 
и под конкретных учеников.

Перед участниками выступи-
ли и другие опытные педагоги 
района: Любовь Арендоренко 
(комитет по образованию), Ирина 
Дизер (Суерка), Гаяне Погосян 
(Упорово).

Лидия СОСНИНА.
CORE (Construct Online Resources for Education) 

– технологичный стартап в сфере онлайн-образо-
вания — децентрализованная онлайн-платформа 
конструирования образовательных материалов и 
проверки знаний с аналитической системой выра-
ботки индивидуальных рекомендаций для пользова-
телей. Основана в 2017 году. Платформа позволяет 
создавать учителям образовательные материалы 
онлайн, делиться ими с учениками, отслеживать 
выполнение заданий и анализировать результаты 
обучения. Конструктор образовательных ресурсов 
CORE – победитель конкурса Startup City Challenge.

Наши интервью

С трудностями произношения 
отдельных звуков сталкивают-
ся и дети, и взрослые. Специ-
алисты говорят, что у первых 
это происходит из-за особен-
ностей развития только что 
сформировавшегося речевого 
аппарата. У вторых – после по-
лученных физических или пси-
хологических травм. Человеку, 
ограниченному в возможности 
устно или письменно выражать 
свои мысли, тяжело даётся 
общение с окружающими. Тогда 
на помощь приходят логопеды.

Галина Сорокина – из их чис-
ла. Женщина признаётся, что в 
выборе профессии не сомнева-
лась и точно знала, куда пойдёт 
учиться. «В школе мы с подругой 
были пионервожатыми. У нас был 
подшефный класс из младших. А 
ещё мы частенько в детском саду 
водились с малышами, поэтому 
я и решила стать воспитателем. 
Отучилась в Тюменском педаго-
гическом училище и заочно окон-
чила Ишимский педагогический 
институт», – рассказала Галина 
Леонидовна.

Оказавшись у неё в кабинете, 
первым делом обращаешь внима-
ние на огромное количество книг 
и игрушек на полке, которые сло-
жены абсолютно непонятным для 

Мы и наши дети

Учатся говорить играючи
обывателя образом. Но, оказыва-
ется, для организации правильной 
системы хранения оборудования 
у логопедов и дефектологов в 
учебных заведениях даже есть 
специальный предмет.

Наблюдая за её занятиями, я 
задумалась о том, что работу этих 
специалистов недооценивают. 
Удивляет, что некоторые родители 
упускают время, дожидаясь, когда 
же их чадо заговорит. Как объяс-
нила женщина, ребёнок в год уже 
должен произносить несколько 
слов, а к трём – говорить полными 
предложениями. Если же этого 
не случилось, стоит отвести его к 
специалисту, чтобы или опровер-
гнуть нехорошие предположения, 
или начать их своевременное 
устранение.

Процесс этот долгий и очень не-
лёгкий для всех. В первую очередь 
для педагога и родителей, а уж 
потом - ребёнка. Для него труд 
взрослых завуалирован под игры.

Их, в свою очередь, логопед 
тщательно продумывает: как и во 
что играть с детьми, в какой по-
следовательности и на что делать 
акцент. Например, даже обычные 
прибаутки и потешки помогают 
малышам научиться понимать 
человеческую речь и соотносить 
слова и действия.

На индивидуальном занятии 

Галина Леонидовна сосредоточе-
на на том, чтобы все упражнения 
дошкольник делал максимально 
правильно и запоминал их для 
повторения дома перед зеркалом. 
На групповом уроке педагог уде-
ляет внимание каждому ученику. 
Она успевает уловить и попра-
вить неправильно произнесённый 
звук и терпеливо добивается от 
ребёнка нужного результата.

«Чтобы работать логопедом, 
нужно относиться к детям как к 
своим собственным: их надо не 
просто любить, но ещё и пони-
мать. И это требуется от специ-
алиста ежедневно, не от случая 
к случаю», – сказала Галина 
Леонидовна.

Профессия логопеда особен-
ная. Но все сложности забывают-
ся, когда дети начинают делать 
успехи. По словам педагога, сразу 
начинаешь думать о том, над чем 
дальше работать.

Поприсутствовав всего на двух 
занятиях, проникаешься уваже-
нием к этому человеку. Она с 
огромной любовью и бесконечным 
терпением работает со своими 
детьми. К каждому нашла индиви-
дуальный подход и очень дорожит 
доверием и расположением своих 
малышей и их родителей.

Регина ГАПОНОВА.
Фото автора.

На занятии логопед должен увлечь каждого воспитанника.

В России за последние 
2-3 десятилетия потре-
бление наркотиков крат-
но увеличилось. Почему 
так происходит, как остро 
стоит эта проблема у нас 
в районе, нам рассказал 
врач-нарколог Упоровской 
больницы Василий ТОМИ-
ЛОВ:

– Факторов много. В первую 
очередь, наркодельцы заин-
тересованы в большой при-
были, и им выгодно, чтобы их 
товар пользовался спросом. 
Основными его покупателями 
становятся молодые люди, 
для которых употребление 
наркотиков возводится в 
ореол романтизма и при-
влекательности. Молодёжь, 
когда делает первый шаг к 
пропасти, не задумывается 
о страшных последствиях. 
Юношам и девушкам ка-
жется, что в любой момент 
они смогут остановиться. Но 
даже разовый приём нарко-
тического вещества порой 
приводит к привыканию.

Ещё к одной из причин 
возникновения зависимости 
можно отнести человеческое 
любопытство.

Отмечается, что наркома-
ния молодеет. Если несколь-
ко лет назад к «опасному воз-
расту» относились подростки 
13–16 лет, то теперь уже и 
10–11-летние. Специфика 
психологии детей такова, 
что у них отсутствует барьер 
опасности, им интересно 
испытать новые острые ощу-
щения.  

– Василий Михайлович, 
как действуют на организм 
наркотические вещества?

– Злоупотребление ими 
приводит ко многим забо-
леваниям. Страдают все 
органы и системы. При этом 
происходит перестройка 
химических процессов моз-
га, и у больного возникают 
психологические расстрой-
ства. Если не поддерживать 
зависимого новыми дозами, 
то у него начинается так 
называемая ломка: появ-
ляются потливость, дрожа-
ние конечностей, вялость, 
страх перед смертью, боли 
в мышцах и суставах, болез-
ненное сердцебиение. Едва 
только наркотик попадает в 
организм, все эти симптомы 
исчезают, и наступает вре-
менное облегчение. Потом 
всё повторяется. Но до-
за требуется уже больше. 
Таким образом, возникает 
порочный круг, разорвать 

Без помощи
не избавиться

который больной уже не сможет 
без помощи медицины. И если 
этого не сделать, в итоге его 
ждёт летальный исход. И при-
чина смерти, как правило, или 
передозировка, или истощение, 
или самоубийство.

– Можно ли визуально опре-
делить, употребляет человек 
наркотики или нет?

– У опытных наркоманов на-
блюдается выраженная блед-
ность кожных покровов, широкие 
зрачки, повышенная раздражи-
тельность и агрессивность. Они 
резко худеют. И ещё один верный 
признак – следы от внутривенных 
инъекций.

– Есть ли шанс излечиться 
от этой зависимости?

– Шансы есть всегда, но хочу 
обратить внимание, что изба-
виться от наркотической зави-
симости быстро не получится. 
На излечение и реабилитацию 
может уйти до двух лет и более. 

– Сколько человек, употре-
бляющих наркотические сред-
ства, зарегистрировано в на-
шем районе? 

– На сегодня их семь (за 
аналогичный период прошло-
го года – 9). Все они попали к 
нам после задержания право-
охранительными органами 
в состоянии наркотического 
опьянения. Для подтвержде-
ния диагноза у этих людей в 
приёмном отделении нашей 
больницы брались биосреды 
на наличие в организме нарко-
тиков и отправлялись в Тюмень 
на токсикологическое исследо-
вание. Все результаты оказа-
лись положительными. Из семи 
человек две женщины. Детей, к 
счастью, среди них нет.  

Теперь ежемесячно эти боль-
ные приходят на приём в нарко-
логический кабинет и проходят 
лечение. 

Можно добавить, что лица, 
которые состоят на наркологи-
ческом учёте, лишаются пра-
ва управления транспортными 
средствами. 

Хочется предостеречь всех, 
кто думает, что наркотики не так 
страшны, как об этом говорят: 
привыкание к ним происходит 
быстрее в 15-20 раз, чем к алко-
голю, и отрицательные послед-
ствия значительно выше. Ранняя 
в молодом возрасте смерть 
– явление обычное, наркоманы 
редко доживают до 40 лет. По-
этому, прежде чем вступить на 
этот путь, сто раз подумайте, а 
стоит ли обрекать себя на ран-
нюю гибель.

Людмила ИВЛЕВА.
Фото автора.

Василий Томилов: «Наркомания - это путь в никуда».
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